Кут Хуми

Кира Самигуллина

**Высокий Цельный Синтез Совершенной Памяти ИВО.**

**Научный Синтез ИВО. 1-е Полномочие Совершенств ВЦ Мг ИВО**

*45 Метагалактические Философские Чтения Синтеза*

*Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

12-13 сентября 2020 года

ИВДИВО 186 ИВДИВО-Цельности ИВДИВО Октавы Бытия

Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Вхождение в Пробуждённость Посвящённого. Стяжание ОМ ИВО. Стяжание двуединства Посвящённого и Человека ИВО в реализации ОМ Октавной Метагалактики ИВО. Стяжание Репликации ИВО в росте, развитии и реализации Посвящённого 3](#_Toc51517623)

[**Практика 2.** Стяжание эталонного явления Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 1048576-рицы единиц Огней базовых архетипов Материи Октавной Метагалактики. Стяжание эталонного Взгляда, эталонной Окскости и позиции наблюдателя Посвящённого Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Toc51517624)

[**Практика 3.** Стяжание базиса, базы данных Высокой Цельной Метагалактики 8-рицы развития от Человека до Отца в 262144-рице каждого. Стяжание Ипостасности Творению Высокой Цельной Метагалактики и вхождение в Воскрешённость и в Воскрешение Высокой Цельной Метагалактикой 6](#_Toc51517625)

[**Практика 4.** Стяжаниечетырёх Эталонных Частей 45 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-иерархической окскости Изначально Вышестоящего Отца, Этимического тела, Памяти Изначально Вышестоящего Отца и Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия. Преображение в зале Высокой Цельной Прасинтезностивнутреннего Мира на явление и развёртку Октавной Метагалактики 9](#_Toc51517626)

[**Практика 5.** Тренинг в библиотеке Посвящённых. Чтение книги в частном здании. Стяжание Столпа Любви и Научного Синтеза в 262144-ричном Синтезе Любви Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марины 12](#_Toc51517627)

[**Практика 6.** Стяжание Научного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигание и активация точек Силы Научным Синтезом в головном мозге явлением многомерного Синтез-знака компетенции, подготовки каждого. Открытие Взгляду Изначально Вышестоящего Отца пробуждением Научным Синтезом в жизни бытия каждого 16](#_Toc51517628)

[**Практика 7.** Стяжание явления Октавной Метагалактики вхождением в пять принципов Цивилизованности Октавы Бытия в 256-ти Огнях Аватаров Изначально Вышестоящего Отца синтезом четырёх архетипических Метагалактик девяти выражений Октавной Метагалактики, от базовых видов организации материи до Парадигмы Октавной Метагалактики 17](#_Toc51517629)

[**Практика 8.** Стяжание Совершенной Части Совершенная Память 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца 19](#_Toc51517630)

[**Практика 9.** Стяжание Части Изначально Вышестоящая Совершенная Память Изначально Вышестоящего Отца 20](#_Toc51517631)

[**Практика 10.** Итоговая 24](#_Toc51517632)

**1 день 1 часть**  
**01:39:44-02:11:44**

# Практика 1. Вхождение в Пробуждённость Посвящённого. Стяжание ОМ ИВО. Стяжание двуединства Посвящённого и Человека ИВО в реализации ОМ Октавной Метагалактики ИВО. Стяжание Репликации ИВО в росте, развитии и реализации Посвящённого

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, возожгитесь той концентрацией Огня Репликации, которую вам зафиксировал Посвящённый. Посвящённый синтезфизически на вас буквально на каждого зафиксировал Огонь Репликации. Вы это могли прожить, как офизичивание Посвящённого, но Посвящённый не офизичился сам, он офизичился каждым из вас. Я сейчас про Аватар-Ипостась. То есть вот состояние внутри, которое вы сейчас возжигаете, как Огонь Репликации – это офизичивание Посвящённого в каждом из нас.*

*Хотите прикол. У нас на эти…, ну вы возжигаетесь, мы не отвлекаемся, просто возжигаетесь в этом Огне такой образ по Планете Земля, ну точнее всё больше ракурсом России – у нас день выборов, Единый день голосования. Понятно, что где-то да, где-то нет, я так поняла: у вас даже больше нет, чем да, но выборы – это физика, выборы – это партия, партийная деятельность, физика Посвящённого. У нас такой праздник сегодня Посвящённого, выборной деятельности по Российской Федерации. Более того, в принципе у нас Партия Посвящённых, политическая Партия Посвящённых. Мы там, может быть, не участвуем, но где-то, в каких-то вариантах включаемся. Это вам Посвящённый такой взгляд, ну или открывает обзор деятельности, в которую он тоже включается. Посвящённый нелинейно включается в эту деятельность, это больше Служащий, но и Посвящённый здесь участвует. Вы ж кстати не так давно были МГК ППР, да. Посвящённый на вас это всё отстроил и дальше это передалось как проект реализации Служащего.*

*И мы, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываясь, входим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся всей командой в линию перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь всем Огнём и Синтезом синтезируемся 262144-рично с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, проникаясь каждой выразимостью во всей 20-рице 8-рицы 262144-рицы каждого из нас Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся Синтез Синтезом цельно, каждой Частью, Системой, Аппаратом, Частностью, всеми своими подготовками и реализациями всё во всём собой, входя в концентрацию Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ракурса Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Заполняясь, впитывая, возжигаемся и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь наделить нас магнитностью Синтез Синтеза во все 262144-рицы каждого из нас. И в этой магнитности продолжаем заполняться и углубляться Синтез Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся. А теперь вот в этой форме проживаем заполненность и насыщенность на 262144 выразимости Синтез Синтезом каждым из наc. И возжигаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и входим в концентрацию ИВДИВО ракурсом 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь этим. А теперь развернитесь цельно и левым и правым полушарием концентрацией 45-го Синтеза, не переходя в ту или другую выразимость, а цельно возжигаясь, далее развёртываемся в Нити Синтеза каждого из нас фиксацией 45-го Синтеза, где Нить Синтеза возжигается в позвоночнике и каждый из нас вспыхивает цельным выражением 45-го Синтеза в фиксации на головной мозг. Опускаем, распределяем и продолжаем течение 45-го Синтеза по Нити Синтеза до основания копчика, возжигаясь в цельности Нитью Синтеза 45-м Синтезом, возжигая Кундалини 45-м Синтезом каждого из нас в фиксацию Жизни в Кундалини как раз в основании копчика. И в этой возожжённости доводя Кундалини до головного мозга, где Кундалини стоит в головном мозге в центре Синтезом 45-го Синтеза.*

*И возжигаясь этим, продолжая насыщаться 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и* ***входим в Пробуждённость Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою****, развёртываясь Пробуждённостью Посвящённого в каждом из нас.*

*И возжигаясь, пробуждаясь Посвящённым синтезфизически собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Возжигаясь, развёртываясь этим Огнём в зале Изначально Вышестоящего Отца, оформляемся Учителем 45-го Синтеза в концентрации ИВДИВО 45-м Синтезом на каждого из нас, становясь Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца – внутреннее пробуждённое состояние каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая ОМ Изначально Вышестоящего Отца собою,*** *где ОМ: О – это Огонь Изначально Вышестоящего Отца и реализация Посвящённого в каждом из нас и каждым из нас, как следующий шаг в Огне Человека Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, входим в ОМ Посвящённого, развёртываемся этим.* ***Стяжаем ОМ Человека Изначально Вышестоящего Отца,*** *развёртываемся этим. и стяжаем двуединство Посвящённого и Человека Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в реализации ОМ Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою синтезфизически.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем, звуча, ОМ Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываясь звучанием Октавной Метагалактики, двуединством явления Человека и Посвящённого собою.***

*И возжигаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии, реализации Посвящённого каждым из нас синтезфизически. И возжигаясь, звуча ОМ Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Посвящённым и переходим в зал Изначально Вышестоящего Посвящённого 262138-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Посвящённого, входим в зал, раскрываясь всем своим внутренним миром, звуча ОМ Октавной Метагалактики собою ракурса Человека Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Человека и Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Аватар-Ипостасью Посвящённый.*

*И возжигаясь, стяжаем Репликацию Изначально Вышестоящего Посвящённого собою и заполняемся как Посвящённый, вот в этой Пробуждённости Посвящённого, заполняемся Репликацией, входя в Репликацию всей своей Посвящённостью и устремлённостью.*

*И возжигаясь, стяжаем явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Столпно развёртываясь синтезфизически явлением Посвящённого, держа эту концентрацию Посвящённого во всём своём выражения 262144-рично.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Посвящённого, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в физическую реализацию в данное тело, развёртываясь синтезфизически. Эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО компетенции каждого из нас, и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**  
**02:58:55-03:20:25**

# Практика 2. Стяжание эталонного явления Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 1048576-рицы единиц Огней базовых архетипов Материи Октавной Метагалактики. Стяжание эталонного Взгляда, эталонной Окскости и позиции наблюдателя Посвящённого Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И выходим в зал ИВДИВО на 192 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь пред Аватарами Синтеза всей командой в форме Учителей 45 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, становимся пред Кут Хуми и Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении правильного Взгляда Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, где Посвящённый есмь выражение Огня Отца Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем 64 Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 правильных Посвящённых Взглядов Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 64 Частностей каждого из нас.*

*И возжигаясь, впитывая Синтез Синтезов, развёртываемся 64 Взглядами, правильными Посвящёнными Взглядами Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца прося помочь преобразиться каждому из нас как Посвящённому во всей своей глубине Посвящённости всего опыта Посвящённого на и в Огне Октавной Метагалактики. И возжигаясь этим, стяжаем фиксацию Огня Октавной Метагалактики в синтезе 1048576-рицы единиц Огней базовых архетипов Материи Октавной Метагалактики на каждом из нас, в ИВДИВО каждого из нас. И этим Огнём открываемся и раскрываемся, преображаясь Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываемся фиксацией Огня Октавной Метагалактики, звуча Октавной Метагалактикой Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца. И прося у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь прощения за любые некорректности, неадекватности явления Посвящённого, зажатости, некомпетентности Посвящённого. Прося Огнём Октавной Метагалактики завершить и преобразить каждого из нас в становлении дееспособности Посвящённого этим собою физически.*

*И заполняясь, возжигаясь, состояние заполнения идёт от внешних границ ИВДИВО каждого из нас, самых внешних. Дальше в глубину, сквозь всю среду, в которой вы находитесь в ИВДИВО каждого, в тело и так далее. Вот проникая сквозь все наши клетки, ядра, субъядерности, Части, Системы, Аппараты и Частности. Устремляясь в самую глубину каждого из нас. И чем глубже проникает Огонь, тем сильнее вы преображаетесь, раскрываетесь в этом Огне Посвящённым.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою в цельности. Развёртываясь данным явлением Аватара Синтеза Кут Хуми, и насыщаемся Посвящённостью и Посвящённым Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. И возжигаясь, развёртываясь насыщенностью Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Посвящённого, мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 25ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся. Становясь перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 45-го Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас завершением всех некорректных явлений Посвящённого из предыдущих наработок, опыта. И преображаясь, прося ещё раз прощения за данные явления, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонное явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И входим в данное явление ракурсом Октавной Метагалактики собою. И возжигаясь, преображаясь этим Эталонным явлением, развёртываясь им, стяжаем эталонный Взгляд, эталонную Окскость и позицию наблюдателя Посвящённого Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываемся этим. Сейчас Отец каждого наделяет соответствующим стяжанием. Насыщаемся, заполняемся, развёртываемся этим. И возжигаясь, окончательно преображаемся на данное явление собою синтезфизически.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически. Эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**  
**00:26:08-00:59:34**

# Практика 3. Стяжание базиса, базы данных Высокой Цельной Метагалактики 8-рицы развития от Человека до Отца в 262144-рице каждого. Стяжание Ипостасности Творению Высокой Цельной Метагалактики и вхождение в Воскрешённость и в Воскрешение Высокой Цельной Метагалактикой

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом нашим. Одеваемся в форму Учителей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал в 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываясь в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся в этом зале. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление Метагалактического Синтеза ракурсом Высокой Цельной Метагалактики фиксацией Высокой Цельной Метагалактики на каждом из нас. И возжигаясь 262144-рично, развёртываясь этим, впитываем Метагалактический Синтез ракурса Высокой Цельной Метагалактики во все свои выражения 262144-рицы, восполняясь и уплотняясь Учителем, телом Учителя 45-го Синтеза собою.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и следуем за Аватарами Синтеза, и Кут Хуми Фаинь ведут нас в один из залов, центральный зал Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И мы выходим из зала ИВДИВО и по Синтезу Кут Хуми, нас Аватар Синтеза Кут Хуми ведёт по Синтезу, заполняясь Синтезом, который от Кут Хуми каждому из нас эманирует, следуем за Аватаром Синтеза. Это такое движение сквозь пространства в данной Метагалактике из одного зала в другой. И Синтез нас переводит из привычных восприятий и ориентаций, как мы привыкли в пространстве перемещаться на такое – сквозь мерностные выражения, то есть, сквозь разные Огни, где макро и микро пересекаются. То есть, мы вроде бы идём в нашем внутреннем мире, но для нас это макро-пространство, где-то мы выходим в те или иные коридоры и залы, так быстро-быстро проходя сквозь них, где-то оказываемся просто в организованном Метагалактическом пространстве сквозь космические объекты, переходя в следующий вариант залов экополисов. И по пути даже вы можете проживать или видеть, как нам встречаются или служащий, или жители, действующие в этих экополисах, служащие в залах находящиеся по разной компетенции. Так это достаточно быстро мы проходим эти состояния, не стоит задерживаться своим вниманием. Но если ловите, ощущаете – не закрывайтесь от этого, наоборот. Ещё такой нюанс: движение, с которым нас ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми, оно нарастает или спадает, то есть, динамика, где-то мы быстро-быстро проходим, где-то идёт снижение темпа, и можно чуть увидеть, замедлиться, посопереживать этому пространству, такое вот разное состояние. Аватаресса Фаинь за нами. И вот сейчас ускоряясь, внутренне следуя темпу и динамике Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, входим, так прям утверждая, что вы делаете шаг и входите в зал, главный центральный зал Высокой Цельной Метагалактики.*

*Теперь представьте, сам зал насыщен, мы как бы зависаем в этом зале, вошли и вот чуть зависли, не становясь в ту или иную позицию, пока не проходим в зал, смотрим. Весь зал насыщен Огнём, Огни пересекаются, сплетаются друг с другом, но есть центральная точка, где возникает цельное пространство и явление Огня в этом пространстве. Просто понаблюдайте вот сейчас из этой точки, где нас Аватар Кут Хуми зафиксировал, состояние Огня зала.*

*И теперь Аватар Синтеза вводит нас в зал, в Огонь зала, и как только мы входим в фиксацию Огней всего зала, возжигаемся Психодинамикой, возжигаемся Огнём Жизни, Репликацией, Созидания, Творения, Любви, Мудрости, Воли и Синтеза каждого из нас, входя в неповторимый вариант взаимодействия с и в Огне Высокой Цельной Метагалактики собою. Встраиваемся, настраиваемся, развёртываемся в этом и проживаем, чувствуем активность головного мозга на ту фиксацию Огня, в которую вы вошли, ваш головной мозг проникается этим Огнём. И теперь устремитесь на операционирование этим Огнём. И мы становимся в определённый сектор, выделенный в зале каждому из нас, в этом секторе становимся двумя ногами на пол. Как только вы фиксируетесь, вокруг вас раскручивается среда Высокого Цельного Метагалактического Синтеза.*

*А теперь, внимание! Каждый берёт ответственность в ведении и операционировании Метагалактическим Синтезом собою, уходя от того состояния, когда только ведущий говорит, подсказывает, организует и ведёт этот процесс. Вы в полной мере проникаетесь и включаетесь в действия этим Синтезом и этим Огнём, видя, сопереживая, воспринимая, чувствуя, смотря, делая выводы, принимая решения и так далее. И теперь каждый взаимодействует с Метагалактикой Высокой Цельной Метагалактическим Синтезом ракурса Высокой Цельной Метагалактики. Это Высокий Цельный Метагалактический Синтез по той степени подготовки, которую вы разработали всем Синтезом своим на сегодняшний момент как Человек, как Посвящённый, как Служащий, как Ипостась, как Учитель Синтеза, Владыка Синтеза, Аватар ИВДИВО, Отец, Мать. И этой подготовкой устремляемся в Творение Высокой Цельной Метагалактики на следующий шаг Огнём Высокой Цельной Метагалактики в развитии внутреннего потенциала этим, как некая запредельность, открывающаяся в сегодняшней реальности каждому из нас. Вот взаимодействуя, такой момент, когда вы должны втянуться в Высокий Цельный Метагалактический Синтез внутренним миром. Ну, я не знаю, там заполниться, втянуться, организоваться, развернуться, устояться и так далее, наладить. Вот сейчас Аватар Синтеза: первый шаг – наладить Синтез, отладить Синтез в Высокой Цельной Метагалактике, почувствовать какую-то специфичность, сопричастность, сопереживаемость данной Метагалактике, такой момент конкретности для каждого из вас.*

*А теперь, возжигаясь всем тем Огнём и Синтезом с Высокой Цельной Метагалактикой, вот как вот вы налаживаете Синтез с Высокой Цельной Метагалактикой, и синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем концентрацию Высокой Цельной Метагалактики в ИВДИВО каждого из нас и входим в сопряжённость оболочек ИВДИВО каждого из нас с оболочкой ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики. И вот в ИВДИВО есть разные ячейки, множество различных ячеек, сонастраиваясь оболочками, входим в Синтез с ячейками. Это Условия, это Огонь, это Синтез, это многообразие возможностей, то есть, в ИВДИВО в ячейках как база, базис данных ИВДИВО. Только не переходите на экоматы, экоматы больше природно, а это ИВДИВО. И вот наша задача сейчас с ИВДИВО настроиться оболочками. И стяжаем базис Высокой Цельной Метагалактики, базу данных Высокой Цельной Метагалактики, массив данных Высокой Цельной Метагалактики каждому из нас в 8-рице развития Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца в 262144-рице выражения собою. И впитываем этот базис данных, соорганизуясь оболочкой ИВДИВО каждого из нас, оболочками ИВДИВО каждого из нас с оболочками сферы ИВДИВО вокруг Высокой Цельной Метагалактики.*

*И возжигаясь, заполняясь этим, стяжаем Ипостасность Творению Высокой Цельной Метагалактики собою и развёртываемся этим. И у вас по телу вспыхивает и развёртывается витиё, такое неповторимое Ипостасное витиё Творения Высокой Цельной Метагалактики в вас. Вот ещё можно прожить: Нить Синтеза возжигается, головной мозг возжигается, Кундалини возжигается, вот так вот прям физически это ярко можно ощутить.*

*Вот, молодцы!*

*И возжигаясь этим, к каждому из нас подходит Аватар Синтеза Кут Хуми, помогая преобразиться и отстроиться в Ипостасности Творению Высокой Цельной Метагалактики. Можете послушать, можете даже задать вопрос, только как-то компактно, не расплываться в этом моменте.*

*И возжигаясь, Аватар Синтеза Кут Хуми становится в центре нашей команды, пред нами развёрнутое Ядро Высокой Цельной Метагалактики. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Высокой Цельной Метагалактики и, возжигаясь правильным эталонным Взглядом, стяжённым в предыдущей практике, возжигаясь позицией наблюдателя, мы входим в Воскрешённость и в Воскрешение Высокой Цельной Метагалактикой, развёртываясь эталонностью Высокой Цельной Метагалактики собою. И возжигаясь, преображаясь, становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь между нами проходит, она не стоит на одном месте, двигается во всей нашей команде в форме Учителей 45-го Синтеза. Возжигаемся этим. Молодцы!*

*Возжигаясь, преображаясь, мы вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь из этого зала… Состояние в теле, что не хочется выходить из этого зала, вмагнитились, так скажем. Возвращаясь, переходим в зал ИВДИВО, в главный зал приёма 262080-й Изначально Вышестоящей Цельности. Входим в зал ИВДИВО, здесь другая среда, другая плотность Огня, мы вышли из прямого Огня Высокой Цельной Метагалактики, теперь входим в Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Проходим в центр зала, Аватары Кут Хуми Фаинь в центре зала. Аватар Кут Хуми говорит: «Удалось втянуться в Высокую Цельную Метагалактику». Ну, это вот мы выходили, вот состояние, что втянулись. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь, развёртываясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и вместе с Аватарами Синтеза возвращаемся в физическую реализацию, синтезфизически развёртываясь всем стяжённым и возожжённым. И Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь становятся в этом зале физически. Можете почувствовать телом физически, как Аватары Кут Хуми Фаинь концентрируются здесь в зале, они стоят. И мы вот в этой физической фиксации Кут Хуми Фаинь эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Компетенции каждого и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**  
**01:26:45 – 01:58:50**

# Практика 4. Стяжаниечетырёх Эталонных Частей 45 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-иерархической окскости Изначально Вышестоящего Отца, Этимического тела, Памяти Изначально Вышестоящего Отца и Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия. Преображение в зале Высокой Цельной Прасинтезностивнутреннего Мира на явление и развёртку Октавной Метагалактики

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом каждого из нас. Одеваемся Учителем 45-го Синтеза в форму.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь и, возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО- Цельность, развёртываясь всей нашей командой Учителями 45-го Синтеза в форме. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление базовых, основных четырёх Частей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: ИВДИВО-иерархическая окскость, Этимического тела, Памяти Изначально Вышестоящего Отца и Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И, возжигаясь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, насыщаемся. На нас концентрируется четыре потока Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы впитываем, развёртывясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление ИВДИВО-иерархической окскости Изначально Вышестоящего Отца, Этимического тела, Памяти Изначально Вышестоящего Отца и Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И, возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь, переходим в зал ИВДИВО на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 45-го Синтеза. И вот здесь сонастраиваемся с Изначально Вышестоящим Отцом, добиваясь состояния сопереживаемости, и такой внутренней эмоциональной реакции на то, что вы с Отцом в зале взаимодействуете, то есть, какое-то чувство, какой-то процесс проживания того, что вы с Отцом в зале.*

*И, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление базовых четырёх Частей 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 45-й – ИВДИВО-иерархическая окскость Изначально Вышестоящего Отца, 109-й – Этимическое тело Изначально Вышестоящего Отца, 173-й – Память Изначально Вышестоящего Отца и 237-ю – Учитель-творец физичности ИВДИВО Октавы Бытия. Возжигаемся.*

*Преображаясь, развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре ядра четырёх Частей: ИВДИВО-иерархической окскости, Этимического тела, ядра Частей оформляются пред нами, Памяти и Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия. И, возжигаясь, впитываем, развёртываемся ядрами четырёх Частей Изначально Вышестоящего Отца собою, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление, 262144-ричное явление базовых четырёх Частей 45-го Синтеза.*

*И, возжигаясь, стяжаем 262145 Синтезов, стяжая 262144-рицу ИВДИВО-иерархической окскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 262145 Синтезов, стяжая 262144-рицу Этимического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 262145 Синтезов, стяжая 262144-рицу Памяти Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 262145 Синтезов, стяжая 262144-рицу Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Возжигаясь, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую из стяжённых четырёх Частей субъядерный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. В каждую из стяженных Частей стяжаем Синтез, Огонь, Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяженный Синтез, Огонь, Прасинтезность и Субъядерность в соответствующих стяженных четырёх Частях.*

*И, возжигаясь этим, стяжаем Эталон ИВДИВО-иерархической окскости, стяжая Эталонную Часть ИВДИВО-иерархическая окскость.*

*Стяжаем Эталон Этимического тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем Эталон Памяти Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И стяжаем Эталон Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И, возжигаясь, развёртываясь стяжёнными Частями, Эталонами явления данных Частей в каждом из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурса стяжённых Частей собою, и входим, открываясь во всей своей глубине Творению Изначально Вышестоящего Отца. То есть, здесь Творение фиксируется ракурсом Октавной Метагалактики в Октаве Фа, это* ***новое*** *Творение. Так вот Отец нас вводит в* ***новое*** *Творение.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Прасинтезность в разработке внутреннего Мира на явление и развёртку Октавной Метагалактики.*

*И, заполняясь Прасинтезностью, мы из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в зал Прасинтезности. Это зал Высокой Цельной Прасинтезности. Входим в зал, Отец нас туда фиксирует. Теперь попробуйте в зале ощутить, почувствовать и прожить своё тело в форме Учителей 45-го Синтеза, так, что вы стоите телом, и утверждаем чётко организованное телесное выражение каждого из нас в форме Учителей 45-го Синтеза в этом зале.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямую фиксацию в зале Высокой Цельной Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и насыщаемся Высокой Цельной Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца в разработке внутреннего Мира масштабами Октавной Метагалактики. И в этом зале на стенах, в самом зале, помимо того, что мы сейчас насыщаемся Прасинтезностью, возникают разные Образы, Голограммы. Там, могут быть в виде фигур, знаков, буквы, тексты. Попробуйте увидеть, различить. И впитываем какие-то элементы, которые вокруг вас проявляются, можно даже почитать или считать тот или иной образ или знак на тему Октавной Метагалактики, то есть, мы начинаем включаться в процесс развития Октавной Метагалактикой, её освоения, разработки и так далее.*

*Продолжаем насыщаться. Только обратите внимание, Отца с нами в этом зале нет. Специально говорю, чтобы вы зафиксировали этот момент. Мы, – Отец вышел из зала, – мы сами действуем в этом зале, на какое-то время Отец оставил нас в этом зале. Хорошо.*

*А теперь расходимся по этому залу, оставаясь в прямой концентрации Высокой Цельной Прасинтезности, действуем в этом зале. Можно подойти в другую часть зала, подойти к стене, поближе к знаку или к тексту, который проявляется для вас. И каждый сейчас, находясь в том или ином выражении Высокой Цельной Прасинтезности, впитывает всю концентрацию, выявленную в зале и на вас зафиксированную, – прямо утвердите, что вы её впитываете, – насыщаясь, развёртываясь этим. И возжигаясь.*

*Изначально Вышестоящий Отец входит в зал, проходит в центр зала. Подходим к Ядру Прасинтезности, – Изначально Вышестоящий Отец развёртывает Ядро Высокой Цельной Прасинтезности в этом зале, – и синтезируемся с Ядром Высокой Цельной Прасинтезности. И из Ядра каждому выделяется фрагмент, такой компакт в виде фрагмента Высокой Цельной Прасинтезности. Очень концентрированный фрагмент, ракурса Октавной Метагалактики. Развёртываемся этим собою, вспыхивая, возжигаясь, организуясь этим. Прося Изначально Вышестоящего Отца помочь распределить равномерно стяжённый фрагмент Высокой Цельной Прасинтезности. Отец убирает Ядро.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся, следуя за Отцом, в зал Изначально Вышестоящего Отца, выходя из зала Высокой Цельной Прасинтезности.*

*Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца, проходим, становимся в центре зала. Отец садиться в кресло. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас итогами действия в зале Прасинтезности Высокой Цельной, и преображаемся этим. Отец сказал: ночью будем усваивать в ночной подготовке.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся, становимся всей командой в форме Учителей 45-го Синтеза, в форме, возжигаясь всем Огнём и всем Синтезом, развёрнутым сегодняшним днём 45-го Синтеза, возжигаясь Прасинтезностью Высокой Цельной.*

*И в этом Огне и Синтезе стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ночное обучение 45-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим взять из этого зала каждого из нас на ночное обучение, и входим в ночное обучение, переходя на подготовку.*

*Благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, сами фиксируемся Синтезом каждого из нас в физическом теле, развёртываясь синтезфизически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО Компетенции нашей, и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**  
**01:37:15-02:30:22**

# Практика 5. Тренинг в библиотеке Посвящённых. Чтение книги в частном здании. Стяжание Столпа Любви и Научного Синтеза в 262144-ричном Синтезе Любви Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марины

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, одеваясь Учителем 45-го Синтеза в форму физически облекаясь. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, цельно заполняясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезировались, теперь заполняясь Кут Хуми Фаинь, устремляемся и выходим в зал на 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Входим в зал, становимся так же в форме Учителей 45-го Синтеза и возжигаясь, развёртываемся всем своим Синтезом, всей своей подготовкой, полномочиями, компетенциями пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, не теряя форму Учителей 45-го Синтеза. То есть никакие другие формы не надо сейчас одевать, остаёмся Учителем 45-го Синтеза, наоборот, даже устаиваемся в этом.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночного обучения 45-м Синтезом. Просим Аватаров Синтеза подвести итоги и дать рекомендации каждому из нас. И у вас у каждого есть свои рекомендации. И возжигаясь этим, впитываем рекомендации, развёртывая в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО Компетенции каждого из нас. ИВДИВО Компетенции – это командная сфера подразделения, где были даны рекомендации именно для команды, поэтому мы в ИВДИВО Компетенции развёртываем.*

*Возжигаясь, развёртываясь, преображаемся данными итогами. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Магнит Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, развёртываясь Магнитностью Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Магнитности и возжигаясь, развёртываемся им и вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми выходим из этого зала. Аватар встал возле двери и приглашает пройти за ним. Дверь открывается из зала, дверь распашная, мы выходим, широкая, и следуем за Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аватар нас ведёт в один из залов ИВДИВО, назовём это, так, официально – это библиотека Посвящённых. Но это такой исторический зал, где собраны материалы о Посвящённых, о Посвящённом, об этой тенденции, о развитии этого направления, вот всё о Посвящённом.*

*Мы подходим к этому залу. Аватар Синтеза Кут Хуми останавливается, мы ждём всех, и Аватаресса Фаинь становится рядом с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аватар приглашает нас в этот зал. Раздвижные двери – двери раздвигаются, и мы входим в зал, проходим по залу. Вот сейчас каждый, проходя по залу, находит то место, которое вам интересно. Тут множество разных вариантов – зал большой, зал наполнен и книгами и разными изделиями такими творческими, и искусство, и картины, и инструменты вплоть до небольших вариантов рабочих мест, где место обустроено в соответствии с тем инструментом, которым здесь надо примениться. Очень многообразное насыщение этого зала, поэтому каждый находите специфику. Кстати, даже есть варианты эскизов формы Посвящённого. Эскизы на холсте как зарисовки формы, не сама форма, а вот именно эскизы на холсте.*

*Встали, мы так распределились и попробуйте увидеть то место, ту специфику, к которой вы подошли. Это первая определённая специфика вашего такого творческого направления, то, что у вас внутренне поддерживается и вас интересует. Поддерживается как в развитии, вам это интересно, есть определённая компетенция даже на эту тему. Попробуйте рассмотреть инструменты, литературу, какие-то варианты, например проявленные в искусстве по этому виду действия Посвящённого. Это не обязательно только творчество, это в принципе какие-то дела Посвящённых. Ну, например – банковское дело, целое направление. Мы можем даже увидеть результаты или рукописи разных Посвящённых, которые привносили в человечество какие-то мысли, идеи, новые начинания, то чего не было или то, что требовало разработки.*

*Это очень интересный зал в планет того, что здесь такая качественная, чистая среда Посвящённого, вот такая, какая она в идеале складывалась в условиях предыдущей эпохи. Это не значит, что она везде такая была и Посвящённые только так и действовали. Здесь лучшее. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит – вы можете здесь постоять, повзаимодействовать, поизучать, попроникаться спецификой, да, можно брать в руки инструмент или книги. Тут есть очень ветхие варианты изделий, поэтому осторожно и лучше даже просто смотреть, но если вам хочется, тогда аккуратно прикасаемся, прямо очень деликатно и трепетно относясь к тому, что вы изучаете. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит – где-то проявлены даже больше голограммы, но это как защита, чтобы не разрушить, не рассыпать то, что создано. То есть вы можете прожить, что вы работаете с голограммой. Это защита, да. Об Учителях тоже можете почувствовать, есть и картины, портреты Учителей, известные портреты Учителей. Есть картины, где Учителя воплощались под своим именем, а есть и другие воплощения, где мы могли их имена даже и не знать.*

*Вот сейчас распределяемся по этому залу и действуем по залу изучая, вникая в традицию Посвящённых. Это лучшая традиция, то есть всё лучшее, что Посвящённые наработали, соорганизовали, поэтому мы в этой среде насыщаемся. Понятно, что это касается уже условий, которые завершились, но тем не менее вот это вот состояние – важно, чтобы мы его фиксировали, входя в новое брали всё лучшее предыдущее. На полу в этом зале в некоторых местах, не по всему полу, а в некоторых местах-квадратах проявляются голограммы, можете встать и вокруг вас развернётся голограмма. На самой поверхности пола витиё в виде каких-то записей, символов, а вокруг проявляется вплоть до фиксаций Посвящений, его голография, какая-то специфика этого Посвящения, знаете как тайна, то что было раньше тайной, условия того Посвящения.*

*А теперь Аватар Синтеза Кут Хуми развёртывает книгу. Подходим к Аватару Кут Хуми и у Кут Хуми большая книга, она зависает в воздухе или она так фиксируется в воздухе, развёрнута к нам обложкой, титульником. Читаем, книга называется «Посвящённый Иерархии». И Аватар Синтеза Кут Хуми открывает эту книгу. Получается, мы стоим, книга к нам развёрнута и нам видно левая и правая сторона книги, а Аватар Синтеза Кут Хуми за книгой, рукой перелистывает. И теперь читаем, то, что можем читать, сканируем, впитываем. В этой книге Аватар Кут Хуми открыл раздел касаемый традиции Посвящённых, такой, с элементами там даже Правила записаны Посвящённых. Есть объяснения к Правилам. Само Правило более яркое и идёт объяснение к Правилам. Аватар переворачивает страницы, мы что-то успеваем читать, не переживайте если не успеваете, просто насыщаемся, впитываем, этот раздел как раз традиций и Правил Посвящённых.*

*Теперь Аватар Синтеза Кут Хуми открывает, в конце книги есть такое знаете, выводы итоги по всему лучшему, что разработано Посвящёнными. Это не краткое содержание, а это именно выводы и такое стратегическое направление в перспективе реализации, такое направление Посвящённых в стратегической перспективе. Тоже насыщаемся, читаем, сканируем, впитываем.*

*Есть. Книгу Аватар закрывает. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за возможность читать, изучать эту книгу. Это Посвященные Иерархии. В библиотеке эта книга есть, Аватар Кут Хуми нам сейчас сообщает. Вы в библиотеке можете брать тоже, читать, может быть не в таком издании, в каких-то более ёмких, но тем не менее. Это такая большая, такой целый, целый сборник, как энциклопедия с разными разделами, непривычный формат энциклопедии, тут разные разделы, лучшее собрано.*

*Всё, книгу Аватар Синтеза убирает. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по итогам действия в этой, в этом зале с разными инструментами, входя в лучшее, наработанное Посвящёнными Иерархии. Есть.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, Аватар Синтеза Кут Хуми выдаёт в подарок книги, только книги называются, смотрим, они пред вами зависают, «Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца». Берём эти книги – это ваш подарок от Кут Хуми и Фаинь. Книга тяжёлая, большая. И мы, возжигаясь, переходим вместе с книгой в частные здания каждого из нас в ИВДИВО-Цельности в Экополис Кут Хуми Фаинь. Аватар говорит – самое высокое частное личное здание каждого из вас. Входим в кабинет, развёртываемся в кабинете и вместе с книгой подходим к рабочему столу.*

*И у вас сейчас задача. За столом располагаемся, кладём книгу на стол, возжигаемся всем тем лучшим опытом, который вами был воспринят в комнате Посвящённых в зале Посвящённых. И, вот сейчас некоторые чуть растерялись – вы за своим рабочим столом, перед вами книга, настраиваемся на книгу и это рабочий стол, где вы напрямую есмь выражение Аватара Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся Столпным явлением Огня, Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми собою, открываем книгу и вот здесь какое-то время посвящается тому, чтобы вы читали как Посвящённый, входим в это. Вот сами с Аватаром Кут Хуми – вы Есмь Аватар Кут Хуми, где-то может включаться Аватаресса Фаинь, читаем книгу – это «Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца». Книга содержит множество разных разделов, направлений, включаемся в это. Читаем, прямо вот у вас время, чтобы мы вчитались в книгу. И внутренне не суетимся, а надо найти – ваша задача найти состояние, в котором вы дееспособны и читаете. И тут не напрягайтесь – вижу, не вижу – читаем, прям читаем. Какое-то время я выйду, чтоб вы нашли это состояние и дальше мы с Аватаром Кут Хуми продолжим углублять его. Вы и Кут Хуми, вот ваша задача – вы и Кут Хуми! (длительная пауза)*

*Сейчас каждый возжигается тем состоянием, которое есть и в кабинете у вас зафиксировался Огонь Аватарессы Фаинь. Попробуйте этим Огнём, который вам развернула Аватаресса Фаинь наполниться вплоть до физического тела, чтобы тот опыт, который развернулся в вышестоящем вашем теле дошёл до физического выражения, чтобы вы вошли и восприняли читаемое вами. Вы, на секундочку ещё, вы читаете Огонь в книге, вы считываете Огонь в книге с записями Синтеза, в этом сложность, почему так вот порой трудно переключиться – как это читать? Вы читаете Огонь с записями Синтеза и Прасинтезности, там разные есть записи. И вот физически надо суметь воспринять то, что вышестоящее тело впитало. О! И ещё Аватаресса Фаинь добавляет: возжигаемся Окскостью со всеми эталонами, которые мы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца и в Окскости, такой в активности Окскости каждого из нас, воспринимаем физически и синтезфизически читаемое, так вот по-честному воспринимаем. Молодцы! Возжигаясь, завершаем читать. Ну, там до предложения доходя до конца, не бросайте, а вот просто завершите.*

*Закрываем книгу, книга остаётся на этом столе. Мы встаём из-за стола и из этого кабинета возвращаемся в зал библиотеки Посвящённого к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся, все вместе становимся в этом зале, и Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь выводят нас из этого зала, приглашая обратно в зал ИВДИВО. Вот все вышли, зал закрылся, и мы идём по коридору. Коридор не широкий, он удобный, но не широкий. И на стенах и на полу проявляются сюжеты, причём, они очень сильно отражают наш внутренний мир, касаемо определённых образов, эталонов, авторитетов, вплоть до мифологем, которыми мы оперируем. И вокруг нас по этому коридору создаётся среда.*

*Выходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся все в зале в форме Учителей 45-го Синтеза. Теперь синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Образ Жизни Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в явлении данного Образа Жизни синтезфизически собою. И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем Совершенного Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И из зала ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филиппом Мариной, переходим в зал на 262077-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. Входим всей командой в зал Филиппа Марины, приветствуем, развёртываемся в форме Учителей 45-го Синтеза. Проживите совершенно другая среда Огня, другой Огонь. И входя в зал, заполняемся, насыщаемся этой средой, синтезируясь с Хум Филиппа Марины, и стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца. Открываемся Синтезу Любви. И мы, вот Аватар Кут Хуми специально нас так подготовил, чтобы мы в Синтез Любви вошли выражением Совершенного Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, то есть не ниже Посвящённого. Входим в Синтез Любви, заполняясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Филиппа Марины, стяжаем 262144-ричное выражение Синтеза Любви в каждую Часть, Систему, Аппарат, Частность, все наши подготовки и реализации всецело входя в явление Синтеза Любви.*

*И возжигаясь этим, стяжаем Ядро Синтеза Любви Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Филиппа Марины ракурса Высокой Цельной Метагалактики собою. И в Хум развёртываемся Ядром Синтеза Любви. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь Синтезом Любви собою, мы стяжаем Столп Огня, такого Центрального Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Марины каждым из нас и в синтезе нас, развёртываясь Столпом Огня вплоть до физического выражения, где Столп Огня фиксируется под стопами ног, его вершина начинается от макушки тела, стоящего в зале Филиппа Марины. И мы этим Столпом Огня, концентрируемся в телесной организации и выражении Филиппа Марины собою. Здесь состояние, когда мы Есмь Филипп Марина с каждой Частью, с каждым ядрышком, каждой клеточкой всем собою – Огнём.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Филиппом Мариной и стяжаем Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, просим преобразить нас этим. Возжигаясь, преображаемся. Из зала Филиппа Марины мы, благодаря, Аватаров Синтеза Филиппа Марину возвращаемся в физическое тело. Развёртываясь синтезфизически Научным Синтезом, продолжая держать и фиксировать Столп Огня Филиппа Марины собою, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть**  
**03:04:41-03:21:17**

# Практика 6. Стяжание Научного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигание и активация точек Силы Научным Синтезом в головном мозге явлением многомерного Синтез-знака компетенции, подготовки каждого. Открытие Взгляду Изначально Вышестоящего Отца пробуждением Научным Синтезом в жизни бытия каждого

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и всем Синтезом своим устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 45-го Синтеза. Есть, вот мы в полноте встали. Проживите, как вы стоите в ИВДИВО, в Доме, вокруг вас среда ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца под ногами, вот состояние как раз Дома, а под ногами сфера ИВДИВО, вы в самом Доме находитесь, вокруг у вас тоже сфера ИВДИВО.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И Отец направляет поток – это очень плотный концентрированный поток Научного Синтеза. И от макушки головы до стоп ног нас накрывает потоком Научного Синтеза, укутывает Отец Научным Синтезом и мы, насыщаясь, впитываем Научный Синтез собою. Можете прожить как у вас в центре головы, прям на макушке в головном мозге возникает высокая концентрация Синтеза. И вот далее эта концентрация развёртывается в Оджасе – центровке головного мозга, заполняет весь головной мозг и вот в цельной заполненности головного мозга дальше чётко развёртывается во всём теле. Но самая высокая концентрация и плотность Синтеза в самом мозге и в точке Оджаса, начиная от макушки. Ну, от макушки, это вот пока идёт усвоение, насыщение этим Синтезом, дальше в самом Оджасе. Поэтому вы не напрягайтесь от этого состояния, а наоборот усильте развёртывание этого Синтеза из головного мозга дальше по телу, распределяя Синтез во всём теле, однородно насыщаясь всем телом. Кстати, ещё такой момент: насыщаясь головным мозгом, начните распределять Синтез по системе зрения, вот нервы, клетки, ядра, все аппараты зрительные, буквально уплотняя в этой системе и в этих аппаратах зрения Научный Синтез, входя в Окскость Научного Синтеза, нет, в Окскость Научным Синтезом и развёртывая Взгляд Научным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Взгляд Учителя Синтеза каждого из нас. И входим в погружённость и погружение, в Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать Научный Синтез в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Состояние пресыщенности. Давайте сейчас прямо в зале Отца пробуем следующий шаг. Нас Синтез Научный заполнил всё наше тело и головной мозг. А теперь представьте, что в головном мозге есть главные, такие важные центры – это центры Силы на лбу. Направляем вот прямо в лобную долю головного мозга – точка Силы, без подробности, вот просто в лоб, лобная доля головного мозга и там точка Силы, направляем и возжигаем точку Силы Научным Синтезом. Возжигаясь этим, продолжаем гореть, развёртываясь Научным Синтезом во всём головном мозге с активацией точки Силы, направляя Научный Синтез в шишковидную железу, это на затылке, затылочная часть головного мозга. Из оджаса направляем в шишковидную железу.*

*Вот он треугольник: Оджас, точка Силы лобной доли головного мозга, шишковидная железа затылочная. Вспыхиваем Научным Синтезом собой и возжигаясь, развёртываем Научный Синтез в Сушумне спинного мозга каждого из нас, доводя до основания копчика и возжигая Кундалини, насыщая Кундалини Научным Синтезом – четвёртая точка. И возжигаясь Научным Синтезом в Кундалини каждого из нас, развёртываемся Кундалини в головном мозге, вспыхивая Научным Синтезом во всей реализации жизни каждого из нас, пробуждаясь в Научном Синтезе жизнью и вводя Научный Синтез в жизни – бытиё каждого из нас физически. И внутренне открываемся Взгляду Изначально Вышестоящего Отца Научным Синтезом, открывая Взгляд каждого из нас этим.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем насыщенность и входим в насыщенность Изначально Вышестоящим Отцом этим. Над головой у вас появляется Синтез-знак, знак вашей компетенции, подготовки, многомерный знак. Это не только знак Посвящения, это вообще вот ваша подготовка и компетенция в синтезе Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов и мы в этой подготовке насыщаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы, компактифицируя всё стяжённое, возожжённое, возвращаемся в физическую реализацию, синтезфизически развёртываясь. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, подразделение ИВДИВО компетенции нашей и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2день 2часть**  
**00:42:06-01:09:10**

# Практика 7. Стяжание явления Октавной Метагалактики вхождением в пять принципов Цивилизованности Октавы Бытия в 256-ти Огнях Аватаров Изначально Вышестоящего Отца синтезом четырёх архетипических Метагалактик девяти выражений Октавной Метагалактики, от базовых видов организации материи до Парадигмы Октавной Метагалактики

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, одеваясь в форму Учителей 45-го Синтеза. Устремляемся в зал ИВДИВО и развёртываемся на 192-й ИВДИВО-Цельности пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, становимся Учителем 45-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Октавной Метагалактики в синтезе четырёх архетипических Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца девяти выражений Октавной Метагалактики от базовых видов организации материи до парадигмального явления, до Парадигмы Октавной Метагалактики. И возжигаясь девятью Синтез Синтезами, насыщаемся ими и преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, переходим в зал на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Учителями 45-го Синтеза в форме в зале Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая 1392640 Огней Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление видов организации материи Октавной Метагалактики этим. И возжигаясь, развёртываемся этим Огнём в соответствующем количестве видов организации материи собою. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

*16 Миров Октавной Метагалактики,*

*64 Эволюции Октавной Метагалактики, стяжаем*

*256 Фундаментальностей Октавной Метагалактики,*

*1024 вида Материи Октавной Метагалактики,*

*1392640 типов Материи Октавной Метагалактики,*

*8 архетипов Октавы Бытия, возжигаясь и развертываемся этим. Стяжаем*

*1048576-рицу Человека Октавной Метагалактики 20-рицей ракурса Истинной Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся этим и стяжаем*

*Парадигму Октавной Метагалактики собою, входя в явление Парадигмы Октавной Метагалактики синтезфизически. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ракурса Октавной Метагалактики,*

*преображаемся этим и просим ввести каждого из нас в позицию наблюдателя Октавной Метагалактики.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Огонь Жизни каждого из нас этим, Огонь Репликации, Огонь Созидания, Огонь Творения, Огонь Любви, Огонь Мудрости, Огонь Воли и Огонь Синтеза каждого из нас в явлении Октавной Метагалактики собою. И развёртываясь Октавной Метагалактикой пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся всем своим Огнём.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 257 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 единиц Огней Аватаров Изначально Вышестоящего Отца 256-ти ИВДИВО-Цельностей с 1-й по 256-ю ИВДИВО-Цельность. И возжигаясь, развёртываемся единицами Огней Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, входя и преображаясь новым явлением Огня Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, со всеми новыми преображениями в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И этим Огнём отстраиваемся внутренне и внешне, входя в фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца границами Октавной Метагалактики. И возжигаясь этим, проникаясь, одномоментно синтезируясь с каждым Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, вы устремляетесь в Синтез и вам в ответ от Аватаров отклик Огня в прямом диалоге Огня каждого из нас с Аватаром Изначально Вышестоящего Отца. И насыщаемся соответствующим Огнём каждого из 256-ти Аватаров собою.*

*И продолжая диалог Огня с Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пяти Постулатов Цивилизованности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Стяжая* ***Иерархичность равных****. Отец направляет нам соответствующее выражение постулата Синтезом, а Огнём 256-ти Аватаров, это в нас развёртывается как опыт общения с Аватарами, взаимодействие с Аватарами и выражение Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***внутренне-внешний Космизм****. И Огнём Аватары наделяют, насыщают нас этим, чтобы постулат был не просто словом стяжённым, а нёс Содержательность Огня 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Метагалактический Императив****, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Ивдивную Аксиоматику*** *и, возжигаясь, развёртываясь этим,*

*стяжаем* ***Парадигмальный Синтез*** *Изначально Вышестоящего Отца, входя в явление парадигмальности бытия Октавной Метагалактики собою синтезфизически. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Аватары Изначально Вышестоящего Отца убирают фиксацию Огня каждого из нас. Теперь самостоятельно в зале с Отцом, организуясь Огнём в своём внутреннем выражении, развертываемся пятью постулатами Цивилизованности пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вот, возжигаясь, Отец помогает вам преобразиться и выводит на следующий этап развития бытия каждого. Послушайте, образ, рекомендации, образ увидьте. Послушайте то, что Отец вам рекомендует или в каком ключе направляет ваши действия на те варианты Огня, стяжённые постулаты Октавной Метагалактики. Попробуйте, внутренний мир преображается этим, 256 Огней вас здорово преобразили. А теперь вы просто с Отцом попробуйте выйти на это состояние, чтобы у вас пошла реализация, наверное, что-то будет созревать, генезироваться, но при этом и реализация вами была возможна. Хорошо, всё сказано, показано, возжигаемся этим и вот несколько мгновений ещё образуемся и преображаемся.*

*О! Сейчас, пока вы преображаетесь, у вас в голове может возникнуть или образный ряд или цифра от единицы до 64-й, одна цифра, на какой горизонт или на какой Синтез надо делать упор, обратить внимание, чтобы вот себе что-то следующее развернуть, преодолеть какой-то затык, сложность, может не затык, просто сложность, какая-то внутри сложность не знаешь из-за чего. Цифра от одного до 64-х.*

*И вспыхивая этой цифрой, просим Изначально Вышестоящего Отца обучения на эту тему каждому из нас. Вас будут обучать Аватары Синтеза, Отец даёт на это рекомендации. Есть. Возжигаемся и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развертываясь синтезфизически. Эманируем всё стяженное и возожженное в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Компетенции нашей и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**  
**01:12:35-01:24:25**

# Практика 8. Стяжание Совершенной Части Совершенная Память 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Одеваемся в форму Учителей 45 Синтеза.*

(Обсуждение и рекомендации формы и состояния Посвящённого.)

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и в форме Учителей 45-го Синтеза переходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в зале ИВДИВО, становимся Учителями 45-го Синтеза в форме. И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза явления Совершенной Части Совершенная Память Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в этом явлении.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, входя в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 45-го Синтеза. Возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро Совершенной Части Совершенная Память Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Частей Совершенной Памяти 8-рицы Отца.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Систем Частей Совершенной Памяти 8-рицы Отца.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Аппаратов Систем Частей Совершенной Памяти 8-рицы Отца.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей Совершенной Памяти 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем 1025 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть реализацию Совершенной Части Совершенная Память 8-рицы Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь реализацией данной Части, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенный Синтез и Совершенный Огонь, стяжая Субъядерность и Прасинтезность Совершенной Части Совершенная Память 8-рицы Отца собою синтезфизически.*

*И возжигаясь, развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в прямой Синтез Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, входя и растворяясь в Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, выявляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядерный Синтез и Ядерные реакции Совершенной Памяти каждого из нас в Эталонных Частях, Системах, Аппаратах, Частностях физически. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас. И преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, входя всем стяжённым и возожжённым в физическую реализацию. И утвердите, что в теле физически новые ядерные реакции и ядерный Синтез.*

*И, возжигаясь этим, эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Компетенции нашей и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**01:33:25-01:56:26**

# Практика 9. Стяжание Части Изначально Вышестоящая Совершенная Память Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Огнём и Синтезом каждого из нас. В форме Учителей 45 Синтеза развёртываемся, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО, становясь на 262080 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики, входим в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Изначально Вышестоящей Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом мы выходим в зал на 26214-ю5 Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики и, возжигаясь, развёртываясь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Учителями 45-го Синтеза в форме, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу Изначально Вышестоящей Совершенной Памяти каждого из нас и, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Совершенную Память ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.208.925.819.614.629.174.685.696 Совершенных синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 604.462.909.807.314.587.342.848 Совершенных воль Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302.231.454.903.657.293.671.424 Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 151.115.727.451.828.646.835.712 Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 75.557.863.725.914.323.417.856 Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 37.778.931.862.957.161.708.928 Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18.889.465.931.478.580.854.464 Совершенных репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9.444.732.965.739.290.427.232 Совершенных жизней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Изначально Вышестоящей Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.722.366.482.869.645.213.616 Совершенных воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.361.183.241.434.822.606.808 Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.180.591.620.717.411.303.404 Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 590.295.810.358.705.651.702 Совершенных человечностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 295.147.905.179.352.825.856 Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 147.573.952.589.676.412.928 Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 73.786.976.294.838.206.464 Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36.893.488.147.419.103.232 Совершенных могуществ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18.446.744.073.709.551.616 Совершенных ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Ипостасного Тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9.223.372.036.854.775.808 Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.611.686.018.427.387.904 Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.305.843.009.213.693.952 Совершенных окскостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.152.921.504.606.846.976 Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 576.460.752.303.423.488 Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288.230.376.151.711.744 Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 144.115.188.075.855.872 Совершенных мер Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72.057.594.037.927.936 Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36.028.797.018.963.968 Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18.014.398.509.481.984 Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9.007.199.254.740.992 Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.503.599.627.370.496 Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.251.799.813.685.248 Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.125.899.906.842.624 Совершенных методов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 562.949.953.421.312 Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281.474.976.710.656 Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140.737.488.355.328 Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70.368.744.177.664 Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35.184.372.088.832 Совершенных энергий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.592.186.044.416 Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8.796.093.022.208 Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.398.046.511.104 Совершенных содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.199.023.255.552 Совершенных полей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.099.511.627.776 Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549.755.813.888 Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274.877.906.944 Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137.438.953.472 Совершенных мерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68.719.476.736 Совершенных воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 34.359.738.368 Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.179.869.184 Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8.589.934.592 Совершенных веществ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.294.967.296 Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.147.483.648 Совершенных я-есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.073.741.824 Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536.870.912 Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268.435.456 Совершенных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134.217.728 Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67.108.864 Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Тонкого миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33.554.432 Совершенных мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16.777.216 Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.194.304 Совершенных идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.097.152 Совершенных сутей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.048.576 Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524.288 Совершенных мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262.144 Совершенных чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Память Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131.072 Совершенных ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Совершенную Память Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65.536 Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезом 64-рицы, стяжаем явление Часть Изначально Вышестоящая Совершенная Память Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Изначально Вышестоящей Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерный Синтез и Прасинтезность Изначально Вышестоящей Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, насыщаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас данным явлением и преображаясь компактифицируем, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь скомпактифицировать все стяжённые Огни, Ядра Синтеза, Субьядерности, явление Изначально Вышестоящий Совершенной Памяти Изначально Вышестоящего Отца собою. И компактифицируя, усваиваем стяжённое. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся синтезфизически в данном физическом теле, зале и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2часть**  
**02:05:16-02:12:46**

# Практика 10. Итоговая

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим, одеваемся в форму Учителей 45-го Синтеза. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся всей нашей командой и, возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Итоговой практики 45-го Синтеза, прося преобразить нас на данную Итоговую практику.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 45-го Синтеза в форме.*

*Синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем:*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Огней,*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Ядер Синтеза,*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Субъядерностей 45-го Синтеза 4194305-й ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все Огни и Ядра Синтеза и Субъядерности стяжённые каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 45-го Синтеза и 4194305-й ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144-рицу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 262144-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца в цельной 20-рице явления и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом:*

*стяжаем 64 Инструмента и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384 Гена Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 32768 Синтеза и 32768 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 45-го Синтеза в каждом из нас и 4194305-ю ИВДИВО-Цельность каждым из нас физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 45-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в библиотеку ИВДИВО, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги и стяжаем Книгу 45-го Синтеза каждому из нас. Книга пред нами, берём её в руки и вместе с Книгой переходим в здание, самое высокое здание каждого из нас и становимся в вершине на 17 этаже в кабинете. Подходим к столу, кладём Книгу Синтеза 45-го на стол. У кого есть Книга 44-го Синтеза, берём её, возвращаясь в библиотеку ИВДИВО, сдаём Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Книги 44-го Синтеза. И благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку 44-м Синтезом каждого из нас. И стяжаем подготовку и переподготовку 45-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 45-й Синтез, данные новые перспективы, возможности, реализации и стяжания и допущение нас на данный Синтез.*

*И мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 45-го Синтеза и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 45-й Синтез, новые реализации, возможности и стяжания каждого из нас.*

*И возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, явлением Изначально Вышестоящего Отца 45-м Синтезом. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя четыре Ядра 45-го Синтеза в центре Екатеринбурга в Нити Синтеза, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и возжигаясь, фиксируем четыре Ядра 45-го Синтеза в позвоночнике каждого из нас с 32-мя Ядрышками вокруг всех Ядер Синтеза и эманируя в ИВДИВО каждого из нас выходим из практики, возжигаясь и преображаясь этим. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Ирина Борисова, Людмила Батищева, Тамара Воробьева, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Ермолаева Лариса, Светлана Карасева, Микрюкова Татьяна, Наталья Онищук, Вера Уфимцева.